

## Die Nascherei

Das kleine Mäuschen Paul wohnt mit seinen Eltern im Mauseloch der Küche eines Einfamilienhauses. In diesem Haus lebt auch eine Katze, doch wenn sie in die Küche kommt, sind bereits alle Mäuse in ihr Mauseloch geflohen.

Paul, der kleine Mäusesohn, nascht für sein Leben gern. Als er eines Tages hinter den Kühlschrank läuft, entdeckt er einen großen Berg von Süßigkeiten.

Und er beginnt zu naschen...



Am Abend sieht ihn seine Mutter, läuft zu ihm und sagt: *"Iss nicht so viel Süßes! Das ist ungesund und macht dick!"* Doch Paul interessiert das nicht. Er liebt Süßigkeiten und lässt seine Mutter allein zum Mauseloch gehen.

Nach zwei Tagen genüsslichem Naschen kommt die Mäusemutter und sagt: *"Paul, komm doch endlich mit nach Hause, wir haben leckeren Käse zum Abendbrot!"* "Na gut", sagt Paul, *"die Süßigkeiten habe ich alle aufgegessen, lass uns gehen!"*



Doch als sie vor dem Mauseloch angekommen sind, stellen sie fest, dass Paul viel zu dick für das Mauseloch geworden ist. Sie schieben und ziehen, doch nichts passiert. Plötzlich kommt die Katze des Hauses in die Küche gelaufen. Sie erblickt den zappelnden Paul im Mauseloch, springt los und schnappt sich den kleinen, dicken Mäuserich....



Verfasser: Yvonne Rieche